



# Pembangunan Tol Jakarta-Cikampek II Dipertimbangkan

**JAKARTA** - Pemerintah mempertimbangkan pembangunan jalur tol Jakarta-Cikampek II berdasarkan inisiatif atau usulan investor yang disampaikan kepada Kementerian Pekerjaan Umum Perumahan Rakyat (PUPR). Investor mengusulkan jalur Tol Jakarta-Cikampek II mengingat kondisinya yang sudah sangat padat.

"Ada dua investor, salah satunya PT Jasa Marga (Persero) Tbk. Saya lupa satu lagi investornya siapa," ujar Direktur Jenderal Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) Hedyanto W Husaini di Jakarta kemarin.

Hedyanto mengatakan, syarat pengajuan jalur tol baru sedikitnya harus diusulkan tiga atau empat investor. Setelah syarat jumlah investor itu terpenuhi, barulah pemerintah melakukan tender untuk melihat penawaran investor mana yang paling menguntungkan bagi negara. Menurut dia, rencana pengajuan jalan tol yang diajukan Jasa Marga adalah berada di sisi tol Jakarta-Cikampek yang ada saat ini, sepanjang 72 km.

Direktur Utama Jasa Marga Adityawarman mengakui, pihaknya menjadi salah satu inisiator pembangunan jalan



KORAN SINDO/HASHOLAN/SHIAHAAN

Kemacetan terjadi di km 47 Jalan tol Jakarta - Cikampek, Karawang Barat, beberapa waktu lalu. PT Jasa Marga (Persero) Tbk mengusulkan inisiatif pembangunan Tol Jakarta-Cikampek II untuk mengatasi kepadatan di jalan tol sepanjang 72 km tersebut.

Tol Jakarta-Cikampek II. Meski begitu, pengajuan jalan tol baru tersebut harus masuk dalam rencana jaringan jalan baru di Indonesia melalui Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat. "Kami sudah ketemu dengan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rak-

yat, dan menteri menyambut baik usulan ini. Memang ada satu investor lain yang mengajukan, tapi saya rasa kami lebih siap," paparnya.

Adityawarman mengatakan, jika jalur tol tersebut masuk dalam rencana Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat sebagai jalan

baru 2015, maka diharapkan pada 2016 proyek ini sudah bisa ditender. Dia berharap, proyek ini bisa segera ditender mengingat kepadatan jalan tol Jakarta-Cikampek yang sudah sangat tinggi saat ini. Menurut dia, pembangunan jalur tol baru Jakarta-Cikampek II yang diajukan oleh Jasa Marga adalah